

Die letzten Tage in Lagos ...

â€œ sind gezÃ¤hlt! Nun verabschieden wir uns tÃ¤glich von jemandem, den wir zum letzten Mal sehen! Wir blicken auf sehr interessante, intensive und erlebnisreiche Jahre in Lagos, Nigeria und Westafrika zurÃ¼ck und sind dankbar, dass wir diesen tollen Lebensabschnitt erleben durften. Gleichzeitig freuen wir uns sehr auf die nun endgÃ¼ltige RÃ¼ckkehr nach Deutschland, das Wiedersehen mit Freunden, Feiern in der Schalke-Arena, usw.â€

Wir bedanken uns bei allen, die mit uns den Alltag in Lagos gemeinsam durchlebt haben in guten Zeiten (mit vielen schÃ¶nen Events, wie z.B. das Perfekte Dinner, den Diplo Cup, das Public Viewing) wie auch in schwierigen Zeiten! Danke auch an alle Nigerianer, die wir in dieser Zeit kennenlernen durften und mit Ihnen, die MentalitÃ¤t und Kultur dieses Landes! Wir hoffen, ein bisschen der gelassenen, stressfreien und immer frÃ¶hlichen Art mit nach Hause zu nehmen!

Â Â

Wir wÃ¼nschen auf diesem Wege nochmals Allen von Herzen alles Gute!

ODABO NIGERIA!

(Auf Wiedersehen Nigeria)

Genauso wollen wir uns an dieser Stelle bei all unseren Freunden und Verwandten â€ždaheimâ€œ bedanken fÃ¼r die vielen netten Worte, das an uns denken, das Sorgen machen, die zahlreichen E-Mails und natÃ¼rlich fÃ¼r die Besuche hier vor Ort in Lagos â€“ DANKE fÃ¼r diese tollen Freundschaften! Wir freuen uns schon sehr auf all die Wiedersehen â€œ

AUF BALD IN DEUTSCHLAND!

Eure Andrea & Rainer mit Pluto

1. Juli 2008

